



400 Jahre Feuerschützen in Prien – Schützenscheiben-Ausstellung

Beitrag

Seit 400 Jahren besteht in der Marktgemeinde Prien a. Chiemsee eine Königlich Privilegierte Feuerschützengesellschaft. Anlässlich dieses Jubiläums bieten der Jubelverein und die Gemeinde Prien im Heimatmuseum eine Ausstellung mit dem Titel „Ins Schwarze getroffen – Heimatgeschichte auf Schützenscheiben der Königlich Privilegierten Feuerschützengesellschaft Prien“. Vor der Eröffnung der Ausstellung am Dienstag, 16. Mai um 19.30 Uhr werden sich die Böllerschützen der FSG Prien vor dem Museum lautstark hören lassen. Die Einführung in die Ausstellung nimmt Hannelore Thiel als Öffentlichkeitsreferentin der FSG Prien vor. Die Ausstellung dauert von 17. Mai bis 25. Juni und sie ist dienstags bis sonntags von 14 Uhr bis 17 Uhr geöffnet.

Foto: Einladung zur Schützenscheiben-Ausstellung in Prien

Nähere Informationen: www.prien.de



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Chiemsee
2. Prien